

# Maravillas de Perú, Bolivia & Chile



En [GetawayStore](#) te mostramos Perú, Bolivia & Chile de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!

# Lima, Cusco, Machu Picchu, Lago Titicaca, La Paz, Uyuni & Atacama

16 días - 15 noches

Desde **\$4,999\*** por persona en ocupación doble

## Incluye

Boleto aéreo internacional San José - Lima  
Boleto aéreo internacional Santiago - San José  
Boleto aéreo local Lima - Cusco  
Boletos aéreos locales La Paz - Uyuni - La Paz  
Boleto aéreo local Calama - Santiago  
Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en Lima  
Traslado aeropuerto - hotel en Cusco  
Traslado estación de tren - hotel en Cusco  
Traslado hotel - estación de bus en Cusco  
Traslado estación de bus - hotel en Puno  
Traslado Puno - La Paz  
Traslado hotel - aeropuerto en La Paz  
Traslado aeropuerto - hotel en Uyuni  
Traslado a Hito Cajón en la frontera Bolivia - Chile  
Boletos de tren en servicio Expedition  
Tiquete de bus Aguas Calientes - Machu Picchu - Aguas Calientes  
Tiquete de bus Cusco - Puno  
2 noches de alojamiento en Lima  
2 noches de alojamiento en Cusco  
1 noche de alojamiento en Aguas Calientes  
2 noches de alojamiento en Puno  
3 noches de alojamiento en La Paz  
1 noche de alojamiento en Uyuni  
Desayunos diarios  
9 almuerzos  
2 cenas  
Tour de la Ciudad de Lima  
Tour de la Ciudad de Cusco y sus ruinas cercanas  
Tour del Valle Sagrado con almuerzo Buffet  
Tour a Machu Picchu  
Visita a Pikillacta y Andahuaylillas  
Tour de las Islas Uros y Taquile  
Tour a las ruinas de Tiwanaku  
Tour de la Ciudad de La Paz y Valle de la Luna  
Tour privado del Salar de Uyuni en vehículo 4x4  
Tour privado del área de Villa Mar  
Tour privado de la Reserva Eduardo Avaroa  
Tour del Altiplano de Atacama  
Tour a los Géiseres del Tatio  
Tour del Valle de la Luna en Atacama  
Entradas en todos los tours que lo requieran



Impuestos aéreos  
Impuestos hoteleros  
Impuestos de Salida de Costa Rica  
Equipaje documentado (23kg)  
Asistencia personalizada

#### No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes  
Tours no indicados en las descripciones anteriores  
Equipaje de mano en el vuelo Santiago - San José  
Seguro de viaje (opcional, recomendado)

#### Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Turista 3*	\$6,635	\$4,999	\$4,557

#### Notas

Precios por persona en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025.  
Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar. Pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.  
Precios especiales para grupos de 4 personas o más, favor consultar.  
Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.  
Se requiere vacuna contra la fiebre amarilla, cuya aplicación debe de ser, al menos, 10 días antes de la fecha de salida del viaje.

#### Descripción detallada del itinerario

##### DIA 01 SAN JOSE — LIMA

Vuelo San José - Lima.

¡Bienvenido a Lima, conocida como la Ciudad de los Reyes y Capital Gastronómica de América! A tu arribo al Aeropuerto Internacional Jorge Chavez serás recibido por tu anfitrión que te estará esperando para darte la bienvenida y asistirte.

Durante el traslado al hotel, recibirás una orientación inicial sobre Cusco y los próximos días de tu viaje. Este será el momento ideal para conocer detalles prácticos, recomendaciones útiles y resolver cualquier duda que tengas antes de comenzar tu aventura.  
Alojamiento en Miraflores.

### **DIA 02 LIMA (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

En la mañana te recogeremos para realizar un Tour de la Ciudad de Lima, en donde veremos cómo el pasado se encuentra con el presente en una armoniosa convivencia entre sus hermosas estructuras coloniales y sus edificaciones contemporáneas. Haremos un recorrido por la parte moderna de Lima y los distritos residenciales de San Isidro y Miraflores.

Luego continuaremos en dirección a la línea costera para disfrutar de la magnífica vista del Océano Pacífico. Continuaremos nuestro recorrido con una visita a Lima colonial en donde visitaremos la Plaza Mayor, la Catedral y el Convento de San Francisco con sus famosas Catacumbas. Tendrás la tarde libre para descubrir la ciudad por tu propia cuenta.

Te sugerimos visitar los mercados Indios donde podrás encontrar las más variadas y bellas artesanías peruanas: desde textil y cerámica, hasta platería. Los precios son moderados y se acostumbra al regateo, así que no temás pedir “rebaja”.

También podrías visitar el famoso centro comercial típico Peruano “Polvos Azules” en donde encontrarás zapatos y ropa de todas las marcas a precios increíbles. Cabe mencionar que Perú es fabricante de la marca LACOSTE y en este lugar encontrarás sus diversos artículos a precios incomparables.

Alojamiento.

### **DIA 03 LIMA – CUSCO (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada te trasladaremos al aeropuerto para volar a tu siguiente destino: Cusco.

Vuelo Lima - Cusco.

¡Bienvenido a Cusco!

Antigua capital del Imperio Inca y considerada la Capital Histórica del Perú. A tu llegada al Aeropuerto Internacional Alejandro Velasco Astete, serás recibido por tu anfitrión, quien te estará esperando para darte una cálida bienvenida y asistirte en todo lo que necesites.

Durante el traslado al hotel, recibirás una orientación inicial sobre Cusco y los próximos días de tu viaje. Este será el momento ideal para conocer detalles prácticos, recomendaciones útiles y resolver cualquier duda que tengas antes de comenzar tu aventura por esta mágica ciudad.

Tendrás un poco de tiempo libre para tu aclimatación a la altura y te prepararás para la aventura que viene, así que, te recomendamos relajarte y descansar antes de iniciar cualquier actividad física.

Descubrí el alma de Cusco en una experiencia que conecta historia, espiritualidad y majestuosidad andina. Por la tarde, iniciamos nuestro recorrido por la ciudad de Cusco, una joya viva donde se entrelazan las huellas del antiguo Imperio Inca y la elegancia del periodo colonial. Este tour te llevará a través del tiempo, revelándote los secretos de una de las ciudades más fascinantes de Sudamérica.



Comenzamos en la emblemática Plaza de Armas, el corazón vibrante de Cusco, rodeada de arquitectura imponente y energía ancestral. Aquí visitaremos la Catedral, un tesoro del arte religioso colonial que resguarda lienzos de la Escuela Cusqueña y retablos tallados en oro.

Seguimos hacia el Templo de Santo Domingo, construido sobre las ruinas del sagrado Koricancha, el legendario “Templo del Sol”, que en su época brillaba recubierto de oro y simbolizaba la devoción cósmica de los incas. La mezcla de piedra inca y arquitectura colonial representa, de forma majestuosa, el mestizaje cultural del Perú.

Luego, dejamos el centro histórico para ascender hacia los complejos arqueológicos que rodean la ciudad. En la monumental Fortaleza de Sacsayhuamán, serás testigo de una asombrosa ingeniería ciclópea, con piedras que desafían el tiempo y la lógica moderna.

También visitaremos Qenqo, un antiguo centro ceremonial esculpido en roca viva; Puca Pucará, la fortaleza roja que servía como punto estratégico de defensa y control; y Tambomachay, conocido como “los Baños del Inca”, un espacio místico asociado al culto al agua y a la vida.

Este recorrido es más que un tour: es una inmersión en el alma de los Andes, donde cada piedra, cada templo y cada paisaje te contará una historia que perdura en el corazón de la cultura peruana. Alojamiento en Cusco.

#### **DIA 04 CUSCO – PISAC – OLLANTAYTAMBO – AGUAS CALIENTES (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

Hoy continuaremos explorando estas tierras ancestrales y viajaremos a través de los campos fértiles del Valle Sagrado de los Incas. Visitaremos el pintoresco pueblo colonial de Pisac, lugar donde los pobladores cercanos llegan a ofrecer sus productos y los artesanos venden sus tejidos de alpaca, calabazas talladas, reproducciones de antigüedades y joyería, por lo que se ha convertido en un importante destino turístico.

Luego, seguiremos nuestro viaje a la par del curso del río Urubamba hasta llegar al Complejo Arqueológico de Ollantaytambo: la única ciudad incaica que todavía está habitada y donde sus pobladores aún conservan las costumbres y prácticas del tiempo de los incas. Ollantaytambo fue construido como una fortaleza, con su templo, andenes y un sector urbano, pero también fue un importante centro administrativo, con funciones militares, lo cual se desprende de sus murallas y torres. Una vez finalizado el tour en Ollantaytambo, tendrás un poco de tiempo libre para disfrutar y explorar por tu cuenta este mágico lugar.

Al final de la tarde, tendrás que dirigirte a la estación del tren de Ollantaytambo para tomar el servicio Expedition hacia Aguas Calientes, lugar donde pasaremos la noche. En este pequeño pueblo no hay

servicio de transporte, pero no te preocupés, el hotel que hemos elegido se encuentra a unos cuantos minutos de la estación, la caminata será prácticamente en línea recta.  
Alojamiento en Aguas Calientes.

### **DIA 05 MACHU PICCHU – CUSCO (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

¡Ha llegado el día de conocer el lugar por el que muchos viajan a Perú: Machu Picchu! Sin duda este es el atractivo más importante de Perú y uno de los de mayor peso del planeta. Durante 400 años estuvo oculto por las montañas y la selva, pero en 1911 fue descubierto por el explorador Hiram Bingham.

Este sitio destaca por ser una obra maestra de la arquitectura y la ingeniería. Al visitarlo quedarás maravillado por lo impresionante de sus paisajes y la magia y misterio que envuelven al lugar.

En la mañana nos encontraremos con el guía en el hotel y de allí nos dirigiremos a la estación para tomar el bus que nos llevará hasta el complejo arqueológico. Visitaremos la Ciudadela con construcciones que están unidas entre sí por numerosas escaleras asombrosamente ordenadas, su Plaza Principal, el Templo de las Tres Ventanas, los Cuartos Reales, el Reloj Solar y el Torreón Circular.

Según el horario del tren, tendrás que tomar el bus de regreso a Aguas Calientes, donde te recomendamos tomar el almuerzo en alguno de los muchos restaurantes de su Plaza de Armas o sus alrededores. Al final de la tarde, tomarás el tren de regreso a Cusco, donde nuestro guía te recibirá en la estación para trasladarte a tu hotel en la comodidad de nuestras microbuses.  
Alojamiento en Cusco.

### **DIA 06 CUSCO – PUNO (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

¡Preparate para un viaje por tierra que es, en sí mismo, una travesía por la historia viva de los Andes!

Partiremos muy temprano en bus turístico desde Cusco rumbo a Puno, atravesando paisajes majestuosos y deteniéndonos en algunos de los sitios más emblemáticos del altiplano peruano. Esta no será una simple ruta de traslado, sino un recorrido fascinante que te conectará con las culturas preincaicas, la grandeza inca y la espiritualidad del Perú profundo.

Nuestra primera parada será en Andahuaylillas, hogar de una de las joyas más sorprendentes del arte religioso colonial: su iglesia del siglo XVII, conocida como la Capilla Sixtina de América. Tras una fachada humilde se esconde un interior deslumbrante, con techos mudéjares, retablos dorados, murales que narran la fe mestiza y un aire de devoción suspendido en el tiempo.

Continuamos hacia Raqchi, un complejo arqueológico monumental que resguarda los restos del gran Templo de Viracocha. Este imponente edificio, con su altísima pared central flanqueada por columnas circulares de adobe, nos habla del poder espiritual y arquitectónico de los incas. Alrededor, se extienden antiguos depósitos circulares y viviendas que formaban parte de un centro ceremonial y administrativo de primer orden. Después, disfrutaremos de un almuerzo buffet en Sicuani, donde podrás saborear platos típicos de la región andina rodeado de vistas naturales imponentes.

El camino nos llevará más tarde al punto más alto del viaje: el Paso de La Raya, a 4,321 metros sobre el nivel del mar. Aquí podrás contemplar las montañas nevadas de la cordillera andina y respirar el aire puro de los Andes en su máxima expresión. Muy cerca, las aguas termales que emergen de la tierra nos recuerdan que este es un territorio de energía viva.



Seguimos hacia Pucará, una antigua ciudad preinca famosa por sus esculturas y cerámica, además de su significado como punto de contacto cultural entre los pueblos del altiplano. Aquí conocerás más sobre los enigmáticos orígenes de esta civilización y su legado artístico, representado en los famosos toritos de Pucará.

Finalmente, llegamos a Puno, la capital folklórica del Perú y puerta de entrada al mítico Lago Titicaca. Al llegar por la tarde, te recibirán el aire frío del altiplano y la cálida hospitalidad de un pueblo profundamente conectado con sus raíces ancestrales. Un trayecto inolvidable que te llevará no solo de una ciudad a otra, sino a través de siglos de historia, arte, paisajes imponentes y la esencia de los Andes peruanos.  
Alojamiento en Puno.

#### **DIA 07 PUNO — UROS & TAQUILE (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

Después de recogerte en el hotel, nos dirigiremos al Lago Titicaca, que tiene el puesto del lago navegable más alto del mundo y se encuentra a una corta distancia en barco desde Puno. Allí se encuentran las islas flotantes, las cuales están hechas de carrizos y habitadas por los Uros, que viven en chozas construidas sobre plataformas hechas de totora con un espesor de 30 a 40 centímetros. Podrás disfrutar de una corta caminata para conocer las islas.

Después de visitar las islas flotantes de los indios Uros, el viaje en barco por el Lago Titicaca continúa hasta la Isla de Taquile. Los miembros de esta autosuficiente comunidad Aymara te recibirán con los brazos abiertos en su colorido atuendo nacional y seguidamente te mostrarán los alrededores de la isla. Taquile es reconocida por sus excelentes tejidos decorativos.

En la tarde y después de un emocionante recorrido lleno de cultura e intercambios vivenciales, regresaremos a Puno en barco y posteriormente, te llevaremos de vuelta a tu hotel.  
Alojamiento.

#### **DIA 08 PUNO — LA PAZ — TIWANAKU (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, emprenderás un cómodo y exclusivo traslado privado desde la ciudad de Puno hacia La Paz, la capital más alta del mundo y una de las más vibrantes de Sudamérica. Durante el recorrido, disfrutarás de paisajes espectaculares que combinan el azul profundo del Lago Titicaca con los picos nevados de la Cordillera Real.

La ruta incluye el cruce de frontera en Desaguadero o Kasani, donde nuestro equipo te asistirá en todo momento para que el trámite migratorio sea rápido y sin contratiempos. Este trayecto no es solo un traslado, sino una oportunidad para observar la transición natural y cultural entre Perú y Bolivia.

Una vez en La Paz, te llevaremos directamente a tu hotel para un breve descanso antes de continuar con una de las visitas arqueológicas más impactantes del altiplano boliviano.

Por la tarde, saldremos hacia uno de los sitios arqueológicos más importantes de Bolivia: Tiwanaku, cuna de una civilización milenaria que floreció mucho antes del Imperio Inca. A tan solo una hora y media de La Paz, este complejo declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, te sumergirá en los misterios de una cultura avanzada en astronomía, arquitectura y arte.

Durante la visita guiada conocerás estructuras monumentales como la Puerta del Sol, el Templo de Kalasasaya, la Pirámide de Akapana y los imponentes monolitos que aún custodian la sabiduría de este pueblo ancestral.

Nuestro guía experto te revelará las teorías, símbolos y leyendas que envuelven a Tiwanaku, en un recorrido fascinante que conecta historia, espiritualidad y ciencia ancestral. Al final del tour, regresarás a La Paz con el alma llena de asombro y una nueva perspectiva sobre las raíces más profundas de los Andes.

Alojamiento en La Paz.

#### **DIA 09 LA PAZ (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

Prepárate para descubrir La Paz, una ciudad que desafía la geografía y fascina con su mezcla única de culturas, contrastes urbanos y paisajes de vértigo. Acompañado por un guía local experto, recorrerás los rincones más emblemáticos de esta metrópoli situada a más de 3,600 metros sobre el nivel del mar, donde el pasado indígena y colonial convive con la vida moderna y vibrante de hoy.

El tour comienza con una visita al Mercado de las Brujas, donde los saberes ancestrales de la medicina tradicional andina siguen vivos entre amuletos, hierbas y rituales a la Pachamama. Continuaremos hacia el corazón colonial de la ciudad, visitando la Iglesia de San Francisco y paseando por la Calle Jaén, una de las más pintorescas y mejor conservadas, repleta de historia y arquitectura de época.

Uno de los puntos más impactantes del recorrido será el Mirador Killi Killi, desde donde tendrás una vista panorámica impresionante de la ciudad extendida sobre un gigantesco cráter natural, con la silueta del nevado Illimani dominando el horizonte.

Para experimentar la vida contemporánea de La Paz, abordarás el moderno sistema de teleféricos urbanos, una de las redes más extensas del mundo, que no solo conecta barrios altos y bajos, sino que ofrece vistas inigualables de la ciudad desde el aire. Esta experiencia única te permitirá apreciar la magnitud y diversidad de La Paz como pocas ciudades en el mundo pueden mostrar.

Finalizaremos el recorrido en el Valle de la Luna, un paisaje surrealista esculpido por la erosión, con formaciones rocosas que parecen salidas de otro planeta. Este tour es mucho más que una visita urbana: es un viaje a través de culturas vivas, paisajes que desafían la imaginación y la historia de una ciudad tan única como su gente.

Alojamiento.



## **DIA 10 LA PAZ – UYUNI (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

Este día conocerás uno de los destinos más emblemáticos de Bolivia, que te dejará maravillado con sus paisajes increíbles y poco vistos en otras partes del mundo. Te recogeremos temprano en tu hotel para trasladarte al aeropuerto para que tomes tu vuelo a Uyuni.

Una vez en el aeropuerto iniciaremos el tour privado con una visita al cementerio de trenes (antiguas locomotoras de vapor que eran utilizadas como transporte de minerales). Continuaremos el recorrido hacia el pueblo de Colchani, donde podrás observar el procesamiento de la sal y también tendrás la oportunidad de realizar compras de artesanías elaboradas a base de sal.

Luego, podremos apreciar los montículos de sal (primera etapa del secado), los ojos de agua (aguas subterráneas que brotan a la superficie) y el hotel de sal (Museo de Sal), construido también con sal. Después, tendremos un tiempo para tomar el almuerzo en el centro del Salar.

Luego, continuaremos con una visita a la Isla Incahuasi, que es formación rocosa en medio del salar, donde observaremos los impresionantes cactus gigantes, algunos de ellos con más de 100 años de antigüedad. Desde la cima tendrás la oportunidad de observar el salar en su totalidad.

Posteriormente, visitaremos el pueblo de Coquesa donde admirarás sus famosas Momias que datan de los años 700 D.C. y conservan casi intactas parte de la piel, del cabello y las uñas.

Finalmente, daremos un paseo por el mirador del volcán Tunupa donde podremos observar los flamencos en los bofedales. Finalmente, regresaremos a Uyuni para dejarte en el hotel después de un día muy activo, pero que bien habrá valido la pena.

Alojamiento en Uyuni.

## **DIA 11 UYUNI – VILLA MAR (desayuno, almuerzo y cena)**

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, partiremos a la población de Mallku Cueva. Allí, visitaremos el famoso cementerio de trenes, donde podrás apreciar antiguas locomotoras y vagones que datan del siglo XIX. Además, daremos un vistazo a la iglesia de San Cristóbal, cuya construcción data del siglo XVIII y el cual, se dice fue trasladado junto con el pueblo, a 20 kilómetros de su ubicación original debido a la explotación minera de la zona. También, conoceremos los pueblos de Culpina K y Alota y El Valle de Los Sapos, donde podrás observar sus famosas formaciones rocosas debido a la erosión por los vientos, además pasaremos por el valle de los gigantes, visitaremos las pinturas rupestres de la zona y el fuerte nerópolis de Tomás Lakias. Al final de este maravilloso tour, te estaremos llevando a la comodidad de tu hotel.

Alojamiento en Villamar.

## **DIA 12 VILLA MAR – RESERVA EDUARDO AVAROA (desayuno y box lunch)**

Desayuno en el hotel.

Muy temprano por la mañana, iniciaremos el Tour por la Reserva Nacional Fauna Andina Eduardo Abaroa. Primero visitaremos al Árbol de Piedra, que fue declarado monumento natural y consiste en una formación geomorfológica, con una altura de 5 metros, del tipo seta rocosa. La misma se formó por la erosión del viento y es uno de los sitios más fotografiados de la zona.

Posteriormente nos dirigiremos a la Laguna Colorada, considerada una de las maravillas de Bolivia y ha participado en la elección de las Siete Maravillas Naturales del Mundo. Los tonos de sus aguas van desde los marrones hasta los rojos intensos y esto se debe a los sedimentos de algas como zooplancton y fitoplancton que tienen la característica de cambiar con la temperatura. Este es un lugar de cría y anidación de flamencos andinos, que se sitúan en las aguas de la laguna en grupos de miles.

Después de ver este impresionante lugar, nos dirigiremos a los Geysers, que debido a la intensa actividad volcánica de la zona emiten vapores mixtos de agua y vapor, los cuales pueden alcanzar alturas de entre los 10 y los 50 metros de altura, así que aquí te sentirás como en la época que se remonta a la formación de la tierra por este paisaje tan espectacular.

También haremos una parada en las Aguas Termales de Polques donde podrás disfrutar de la naturaleza y de un refrescante y energético baño en el medio del desierto. Tomaremos el almuerzo en la ruta. La última visita del lado boliviano será a la Laguna Verde, que debe su impresionante color esmeralda al alto contenido de minerales, además podrás admirar el Volcán Licancabur. El tour dará su fin con el traslado privado hasta la zona de San Pedro de Atacama, pasando por Hito Cajón, que es la zona fronteriza que une Bolivia con Chile.

Alojamiento en San Pedro.

## **DIA 13 SAN PEDRO DE ATACAMA – TOUR DEL ALTIPLANO (desayuno y almuerzo)**

Desayuno en el hotel.

Por la mañana tendremos la excursión de día completo al Altiplano: Comenzaremos visitando el Salar de Atacama, el más grande de Chile y uno de los más grandes del mundo. Aquí encontraremos la Laguna Chaxa donde habitan 3 diferentes especies de flamencos. También visitaremos el pintoresco poblado de Toconao, donde su atracción principal es la Campana de la Torre, construida de manera clásica atacameña.

Luego nos dirigiremos hacia el poblado de Socaire y las lagunas altiplánicas Meñique y Miscanti, situadas a 4.500 m.s.n.m. Esta área es parte de la Reserva Nacional Los Flamencos. Las lagunas se encuentran rodeadas de imponentes volcanes originados producto del levantamiento de los Andes en tiempos geológicos remotos. Al final de la tarde, regresaremos a San Pedro de Atacama y te llevaremos a tu hotel para descansar un poco.

Alojamiento.

## **DIA 14 SAN PEDRO DE ATACAMA – GEISERES DEL TATIO – VALLE DE LA LUNA (desayuno)**

Salida desde el hotel en la madrugada (4:30 am) con destino a los Géiser del Tatio, en donde podrás disfrutar de un delicioso desayuno en los géiseres, para luego comenzar una caminata guiada por el campo geotermal y observar las fumarolas que se presenten imponentes al amanecer. Tendrás un tiempo libre para caminar por este imponente lugar y regresaremos a San Pedro con una espectacular vista de los volcanes Tocopuri y Sairecabur.



En el camino, visitaremos el pequeño villorrio de Machuca, interesante poblado con sus típicas terrazas de cultivo, casas de barro con techos de paja, su iglesia y su fauna local como las llamas, alpacas y flamencos.

Este mismo día, pero en horas de la tarde, tendrás la oportunidad de conocer el uno de los lugares más especiales de Atacama: el Valle de la Luna. El viaje inicia con un recorrido por este escenario de sal que se asemeja al paisaje lunar — muy distinto al de Bolivia — y que ha sido modelado por el agua y el viento durante millones de años. Durante el transcurso del paseo apreciarás las llamativas esculturas de roca que dan vida a la Cordillera de la Sal y también visitarás Las Tres Marías, una interesante formación geológica que se encuentra al lado de una antigua mina.

El recorrido culmina en el Valle de la Muerte, sector que se destaca por la particularidad de sus formaciones rocosas y el absoluto desierto de su paisaje: ningún tipo de planta o insecto logra sobrevivir en este lugar que ha sido calificado como una de las zonas más inhóspitas del país.  
Alojamiento.

#### **DIA 15 SAN PEDRO DE ATACAMA — CALAMA — SANTIAGO (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

A la hora acordada, te trasladaremos al aeropuerto de Calama para abordar su siguiente vuelo y a tu llegada, te llevaremos a tu hotel en Santiago. Tendrás el resto del día libre para que disfrutés de la belleza, arquitectura y gastronomía que esta ciudad te puede ofrecer.

Además, si así lo desearas, podés agregar noches y tours adicionales, como el tour de ciudad, la visita a Viña del Mar y Valparaíso, los viñedos, etc.  
Alojamiento en Santiago.

#### **DIA 16 SANTIAGO — SAN JOSE (desayuno)**

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te estaremos trasladando al aeropuerto internacional de La Paz para tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo internacional La Paz - San José.

**Fin de nuestros servicios**

## ¿Estás listo para reservar?

Envíanos un correo a [info@getawaycompany.com](mailto:info@getawaycompany.com) con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del viaje).
- Número de teléfono de contacto.

## Monto para reservar

\$1,100 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar).  
El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones  
están a un click de distancia!

